

## Junta de Beneficencia habilitó centro de vacunación Covid-19

Escrito por Junta de Beneficencia de Guayaquil

Viernes, 26 de Marzo de 2021 16:02 - Actualizado Lunes, 19 de Abril de 2021 15:03

---



En apoyo al plan de vacunación, la Junta de Beneficencia suma esfuerzos contra el Covid -19 para beneficio de la ciudadanía y puso a disposición del MSP el área de Consulta Externa del Hospital Alfredo Paulson que se ha convertido desde el día de ayer, en un centro de vacunación para la fase 1 que inmunizará a los adultos mayores que se hayan registrado en la página del Ministerio de Salud Pública.

Para el efecto se habilitó, un área de triage donde se toman los signos vitales, 8 cubículos para la verificación del registro de las personas y su vacunación y un área de observación, donde médicos y enfermeras de la Junta de Beneficencia monitorean durante 30 minutos alguna reacción que puedan presentar las personas que se han vacunado.

La logística implementada y coordinada con personal de la JBG y el MSP ha sido fundamental en la organización de este proceso de vacunación para que los adultos mayores reciban una atención digna y de calidad en un ambiente seguro.

La fase uno del plan de vacunación impulsada por el Ministerio de Salud pública prevé vacunar a 2 millones de personas; de este total el 57 % son adultos mayores.